

L'ÉNIGME DES ÉCREVISSES EN CHOCOLAT



C'est
soir d'Halloween à
Cavendish. Déguisé en centaure,
Billy Stuart frappe aux portes de la rue Rouge
écossais. Il est accompagné de FrouFrou, même si ce
sale cabot, il l'aurait bien déguisé en courant d'air !

— Un centaure à jupe et son chien ! s'exclame un
homme en ouvrant sa porte.

— Ce n'est pas une jupe, monsieur, c'est un kilt. Et ce n'est pas
MON chien, précise Billy en présentant son sac de bonbons.

À la fin de sa tournée, Billy fouille dans son sac et engloutit la moitié des
écrevisses qu'il a ramassées ce soir-là. Une fois chez lui, il donne la demie
de ce qui lui reste à ses parents. Monsieur Stuart mange ses deux
écrevisses au chocolat tandis que madame Stuart garde les
siennes pour plus tard.

Combien d'écrevisses au
chocolat Billy Stuart
a-t-il récoltées ce soir
d'Halloween ?



SOLUTIONS

L'ÉNIGME DES ÉCREVISSES EN CHOCOLAT

LA RÉPONSE EST 16 ÉCREVISSES AU CHOCOLAT. EN EFFET, SI MONSIEUR STUART A MANGÉ SES DEUX FRIANDISES ET QUE MADAME STUART EN A EU AUTANT, C'EST DONC DIRE QUE LES PARENTS DE BILLY ONT EU QUATRE ÉCREVISSES AU CHOCOLAT.

COMME BILLY A PARTAGÉ AVEC EUX LA MOITIÉ DES ÉCREVISSES QU'IL AVAIT DANS SON SAC, C'EST QU'IL EN AVAIT HUIT EN ARRIVANT À LA MAISON.

MAIS ATTENTION, IL NE FAUT PAS OUBLIER QUE LE GOURMAND RATON LAVEUR AVAIT DÉJÀ MANGÉ LA MOITIÉ DE SA RÉCOLTE SUR LE CHEMIN DU RETOUR. BILLY STUART A DONC RECUEILLI 16 ÉCREVISSES AU CHOCOLAT. UNE BELLE RÉCOLTE, NON ?